

## DGPPN Kongress 2013

Attraktives Fort- und Weiterbildungsprogramm



Der jährliche Kongress der DGPPN gehört für Wissenschaftler, Ärzte und Therapeuten zu den Höhepunkten des Jahres. Mit seinem breit gefächerten wissenschaftlichen Programm hat er sich auch als Standort der fachärztlichen Weiterbildung etabliert. Durch die weitgehende Abdeckung der erforderlichen Fort- und Weiterbildungsinhalte werden der DGPPN Kongress und die DGPPN Fort- und Weiterbildungsakademie als wichtiges Element zum Erhalt oder Erwerb des Fort- und Weiterbildungszertifikates genutzt. Hierfür stehen vielfältige Veranstaltungs- und Fortbildungsformate wie Symposien, State-of-the-Art Symposien oder Workshops auf dem Programm. Mit über 100 Workshops wird das Angebot in diesem Jahr sogar noch ausgebaut.

Der nächste DGPPN Kongress findet vom 27.–30.11.2013 in Berlin statt und steht unter dem Leitthema „Von der Therapie zur Prävention“. Weitere Schwerpunkte bilden die Themenbereiche

- Prädiktive Medizin
- Das soziale Gehirn
- Alternative Versorgungsmodelle – internationale Perspektive

Melden Sie sich jetzt auf [www.dgppn.de/kongress](http://www.dgppn.de/kongress) an und sichern sich bis zum 31.08.2013 die vergünstigte Kongressgebühr!

### Jetzt Termin vormerken

**DGPPN Kongress  
27.–30.11.2013**

- Zertifiziert, mehr als 30 CME-Punkte möglich
- DGPPN-Akademie für Fort- und Weiterbildung
- Kongress-App und Live-Webcasts
- International Track
- Nachwuchsprogramm inklusive Kongressstipendien für Medizinstudierende
- Kongresskindergarten
- Freier Eintritt für DGPPN-Neumitglieder 2013

## „Psyche im Fokus“

Das neue Magazin der DGPPN

Mit dieser Ausgabe des „Nervenarztes“ erhalten Sie zum ersten Mal das neue Magazin der DGPPN: *Psyche im Fokus*. Der Titel ist Programm: Wir thematisieren die aktuellen gesundheitspolitischen Entwicklungen und berichten über die vielfältigen Initiativen der Fachgesellschaft. Wir reflektieren gesellschaftliche Themen und lassen Meinungsträger aus dem Fachgebiet zu Wort kommen. Und wir blicken zurück auf die Geschichte der Psychiatrie und geben dem Nachwuchs eine Stimme. Freuen Sie sich auf spannende Beiträge, fundierte Hintergrundinformationen und lebhaft Interviews.

*Psyche im Fokus* erscheint viermal jährlich. In den Mitteilungsseiten im „Nervenarzt“ informieren wir Sie in Zukunft kompakt über den DGPPN Kongress und unsere aktuellen Veranstaltungen.

*Psyche im Fokus* erscheint künftig als praktisches ePaper auf der Internetseite der DGPPN. Unseren Mitglieder und weiteren Interessierten stellen wir das Magazin auch per E-Mail zu. Auf Wunsch erhalten Sie *Psyche im Fokus* weiterhin in gedruckter Form per Post. Dazu senden Sie uns bitte eine kurze Rückmeldung – entweder über [www.dgppn.de](http://www.dgppn.de) oder mit dem dem Magazin beiliegenden Rückmeldebogen.

### Achtung Terminverschiebung Hauptstadtsymposium

Das für den 15.05.13 geplante Hauptstadtsymposium „Psychisch Kranke – Stiefkinder des Gesundheitswesens?“ muss aufgrund einer Anhörung im Bundestag verschoben werden. Neuer Termin der Veranstaltung ist Montag, der 24.06.2013. Die Anmeldung ist ab sofort über die Website der DGPPN möglich.